

Municipalidad de Quintero fortalece la preparación ante emergencias en Loncura con red de comunicaciones y autonomía eléctrica

Así lo informó Daniel Torres Torres, jefe del Departamento de Gestión de Riesgo de Desastres del municipio, quien detalló que el proyecto se encuentra en su etapa final. "Hoy estamos culminando una parte fundamental de esta iniciativa, que consistió en dotar de equipos de comunicación VHF a estas cinco juntas de vecinos. Además, en el sector de El Estuche se implementó una Base de Comunicaciones, que será la sede encargada de recepcionar la información proveniente de las distintas unidades vecinales y transmitirla al área central de la administración de crisis y emergencias del municipio", explicó.

En esa línea, Daniel Torres agregó que el proyecto también cuenta con el respaldo de empresas como GNL y ENEL, mediante la implementación de soluciones que reducen la dependencia total de la red eléctrica domiciliaria. "Sabemos que en una situación de crisis pueden producirse cortes generalizados o blackouts. Hoy los vecinos conocen que existen estas cinco sedes con capacidad de comunicación y con acceso a energía eléctrica autónoma, lo que permite mantener la coordinación aun cuando el suministro externo esté interrumpido", señaló.

Anuncio Patrocinado

Como parte del proceso de implementación y validación del sistema, el jueves 8 de enero se desarrolló una jornada de capacitación teórico-práctica dirigida a representantes de las cinco juntas de vecinos. Esta actividad fue coordinada entre el DGRD, la empresa Oxiquim y el Radio Club Quintero, y permitió que los dirigentes se familiarizaran con el uso de los equipos de comunicación. Durante la jornada se realizaron pruebas de enlace con Bomberos de Quintero y con SENAPRED Valparaíso, específicamente con la Unidad de Alerta Temprana, obteniendo resultados altamente satisfactorios que confirmaron la efectividad de los sistemas instalados.

Finalmente, el jefe del DGRD subrayó que estas pruebas forman parte de un proceso continuo de fortalecimiento comunitario. "Es fundamental realizar ensayos permanentes y documentarlos, de manera que las juntas de vecinos puedan generar reportes periódicos —semanales o diarios— según lo que definamos en conjunto. Esto permitirá establecer un monitoreo constante de la situación en la localidad de Loncura y mejorar de forma sostenida nuestra capacidad de respuesta ante cualquier eventualidad", concluyó.

Municipalidad de Quintero fortalece la preparación ante emergencias en Loncura con red de comunicaciones y autonomía eléctrica

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?